



### ***EL AYUNTAMIENTO ADJUDICA LA REPARACIÓN DE LA ACERA DE LA SUBIDA DE ERRONDO***

El Ayuntamiento de San Sebastián acometerá en los próximos días la mejora de la acera de la subida a Errondo, que quedó afectada tras el desprendimiento del pasado 12 de abril.

El concejal de Vías Públicas, Miguel Angel Díez, ha señalado que “tras la aprobación este miércoles en Junta de Gobierno, se espera que las obras empiecen durante el mes de agosto. Será la empresa encargada del mantenimiento de la ciudad, Hobetu, quien desarrolle la intervención, que consistirá en volar la acera en el tramo afectado, siguiendo el modelo de la actuación realizada años atrás en la misma subida”.

En la actualidad, la acera está cortada por motivos de seguridad, obligando a los peatones que transitan la zona a bajar a un tramo protegido de la calzada para continuar recorrido, limitando el tráfico de vehículos a un solo carril semaforizado, con el consiguiente trastorno.

# Prentsa oharra

## Nota de prensa

Queda pendiente la actuación en el talud que ocasionó el desprendimiento de terreno. Díez ha señalado que “el Ayuntamiento encargó a la empresa Ikerlur un informe geotécnico, que ha planteado dos alternativas: bulonar la ladera o construir un muro de hormigón que la sujete. Aún no hay nada decidido, pero nos inclinamos más por el bulonaje, reservando una zona para recoger piedras en caso de nuevos desprendimientos.”

Se está ajustando la solución definitiva a llevar a cabo que, en cualquier caso, rondaría los 150.000 euros. La intención es acometer la obra en cuanto esté definida y aprobada. En este caso, habría que actuar siempre que no llueva, ya que no es aconsejable en estos caso cualquier intervención con tierra mojada. No se descarta la necesidad de cortar completamente el tránsito de peatones y vehículos durante la obra.

